

# 大腸がん・多発転移性肝臓がん 「抗がん剤+免疫治療」で完治

(大腸がんは女性が一番多いがん) ※切除なしで完治

女性 55 才 11 ヶ月 2025 年 3 月 19 日職場で  
突然倒れて緊急入院 (市立○○病院)

末期がん宣告・大腸がん・多発転移性肝臓がん

※ 3 月 22 日写真 腹水で毎日が苦しみである !

※ 私は病院で「腹水を取る事が出来ない」と聞いたら出来ないと言われた…。  
死の宣告である !  
現代の医療でも腹水を取る事は出来ない !

腹水は、お腹の細胞に水が「まとわり付く現象」なので取る事が出来ない。大量に水素ガス吸引を行えば、細胞にまとわり付いている腹水は、細胞から「はがれて尿で排出される (解毒作用)」▶水素ガス吸引の凄技

※ 2 週間すぎたら腹水が無くなり、お腹が元に戻った

※ 毎日 8 時間の水素ガス吸引で「細胞の活性化」「ミトコンドリアの活性化」  
が大きな働きをしました。

本人からのメール紹介 ※ 2 週間で腹水が改善・3 ヶ月で大腸がんが完治

平素よりお世話になります。

先日セカンドオピニオンを受けに行ってきました。いつもの病院では、5月末の CT 検査の結果を見て「今の状態で抗がん剤をやめたら 2 ~ 3 ヶ月で死にますよ。死ぬまで抗がん剤を打ちます。」と言われていたのですが、今回の先生によると、その同じ CT 画像を見て、「3 月の時点で肝臓の 8 割を超えて広がってた無数の癌がほぼ消えていて、癌は 2 割になっていますよ ! 抗がん剤を休薬、もしくはやめても良いレベルです。抗がん剤をやめたら死ぬっていうのはただの脅しなので気にせず勇気を出してやめますと言っていいですよ。」と言われました。たったの 2 ヶ月半でここまで縮小したのは、水素のおかげとしか考えられません ! 今日の先生には水素ガス吸入をしてる旨を伝えたので、先生もその効果に驚かれていました ! 本当に水素ガスって凄いです ! 副作用ゼロでここまで効果があるとは ! これからも気を抜くことなく、あと残ってる 2 割の癌が無くなる日までしっかりと水素ガス吸入を続けていきます。抗がん剤治療をやめて抗がん剤は必要あれば今日の病院で低用量打つだけにします。つきましては、ご提案いただいた MS1,000 の購入をお願いしたいと思います。現在の装置の方が良いと思われましたら、ご連絡いただけると幸いです。これからのお手続き方法などご教示くださいませ。心より感謝の意を込めて

